

2 PERSONAS SALIERON HOY DE LA PARROQUIA



■ La desesperación ante la incertidumbre hace presa de los familiares de los manifestantes que usurpan la Parroquia San Miguel Arcángel. En la fotografía, una mujer deposita paquetes de alimentos no perecibles frente al templo, para que sean entregados a sus parientes (información en página 3).

2 personas abandonaron la Parroquia San Miguel

■ Dos personas no identificadas salieron a las 11.15 horas de hoy por la puerta de rejas del Colegio San Miguel, ubicado a un costado de la Parroquia San Miguel Arcángel, que desde el sábado pasado se encuentra ocupada por elementos presuntamente extremistas. Al parecer, se trataría de dos de los 18 individuos que participan en la ocupación.

Los sujetos, un hombre y una mujer, salieron del recinto minutos antes que tres funcionarios de los servicios de seguridad ingresaran al establecimiento.

Durante toda la mañana se observó en el lugar, a la altura del paradero 6 de San Miguel, un gran despliegue policial. Aproximadamente 45 Carabineros se encontraban resguardando la Parroquia que está acordonada por ambos costados. Fuentes bien informadas afirmaron que en el caso de que los ocupantes abandonen la iglesia por su voluntad, serán detenidos a la salida y puestos a disposición de la justicia. Sobre ellos pende la posibilidad de que sean acusados por intentar contra la Seguridad Interior del Estado.

Se espera que en el curso de esta tarde exista un pro-

nunciamento del Ministerio del Interior, para disponer que la fuerza policial actúe con el objeto de desalojar el templo San Miguel Arcángel, en el caso de que las 16 personas que quedan en el recinto no lo hagan por su voluntad. Se sabe que dos de los sujetos que se encuentran adentro, son menores de edad.

Según informó Carabineros, a las 22.30 horas de ayer, los manifestantes procedieron a retirar los carteles que estaban ubicados en dos paneles, en el antejardín de la parroquia. Asimismo sacaron un lienzo que rezaba: "El pueblo defiende al pueblo. ¡Libertad para los detenidos!".

Hasta el cierre de esta edición, el sector continuaba acordonado por efectivos de carabineros.

VICARIOS

■ Fuentes de la parroquia informaron que los ocupantes de la Iglesia estaban intentando conseguir que se les otorgara seguridad para efectuar el desalojo del templo. Según explicaron, la situación de los manifestantes se pone cada vez más difícil pues, como se confirmó, al momento de cruzar las puertas de la iglesia que dan al exterior serán detenidos.

Los religiosos que están en conversaciones con los manifestantes son el vicario de la Solidaridad, Juan de Castro Reyes, y el vicario de la Pastoral Obrera, Alfonso Baeza Donoso.

La situación era incierta hasta el cierre de esta edición. Por una parte los manifestantes esperaban llegar a un acuerdo para que se les diera seguridad para salir del recinto sin ser detenidos, y por otra Carabineros esperaba instrucciones superiores para ingresar al recinto.